

Daremos paso al análisis y amplio debate abierto para la reforma electoral: Ignacio Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, afirmó que pasado el calor electoral y una vez serenados los ánimos, es preciso dar paso al análisis y amplio debate abierto de la reforma electoral que presentó el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador. Por esta razón, el legislador por Puebla mencionó que solicitará al presidente de la Junta de Coordinación Política reunirse para preparar el calendario de actividades, así como la lista preliminar de las y los convocados a participar en los foros de parlamento abierto.

https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/daremos-paso-al-analisis-y-amplio-debate-abierto-para-la-reforma-electoral-ignacio-mier/